

Mexiko-Stadt

Verkehrs-App vorgestellt

[11.09.2013] Auf den Weg zur Smart City hat sich Mexiko-Stadt gemacht: Eine neue Verkehrs-App soll es Bürgern ermöglichen, die aktuelle Verkehrssituation im Blick zu behalten und Fahrten besser zu planen.

Mexiko-Stadt hat eine neue Verkehrs-App vorgestellt, Entwickelt wurde AGUMóvil von der Agentur für Stadtmanagement (AGU). Mit der App werde ein wichtiger Schritt in Richtung einer vernünftigen Verkehrsführung getan, erklärte Bürgermeister Miguel Ángel Mancera. AGUMóvil steht laut einem Bericht der Deutschen Mexio-Zeitung (DMZ) für BlackBerrys, iPhones und Smartphones mit Android-Betriebssystem zur Verfügung. Über die App erhalten Nutzer Informationen über die aktuelle Verkehrssituation in Mexiko-Stadt und können dementsprechend ihren Weg planen. Hierfür bietet AGUMóvil alternative Routen an und zeigt auf, wie sich die verschiedenen Transportmittel am besten verbinden lassen. Neben dem Individualverkehr können dazu auch Informationen über den öffentlichen Nahverkehr (Metro, Tren Suburbano, Metrobus, Trolleybus) sowie über das EcoBici-System und das Carsharing-System Carrot abgerufen werden. Ziel des neuen Angebots sei, den Dienst am Bürger zu optimieren, erklärte der Inhaber der Agentur für Stadtmanagement, Fernando Aboitiz Saro. Dafür müssten auch neue Kommunikationswege geöffnet werden. Saro: „Mexiko-Stadt kann zur Smart City werden.“

(bs)

Stichwörter: Panorama, Apps, Mexiko-Stadt, International